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Édito 

Mesdames, Messieurs, chers amis 

Tout d’abord, j’espère que vous allez tous bien ainsi que tous vos proches. 

Alors que l’été 2024 devait être très sportif avec l’euro de football mais surtout l’organisation des jeux olympiques et 
paralympiques dans notre pays. 

Au soir des résultats des élections européennes du 9 juin dernier, l’annonce d’Emmanuel Macron de dissoudre notre 
assemblée nationale a été un véritable choc pour bon nombre d’entre nous et cette décision peut nous faire entrer dans 
une période très incertaine quant à la gouvernance de la France. 

Nous allons donc élire une nouvelle assemblée nationale les dimanches 30 juin et 7 juillet. L’organisation de cette élec-
tion est très particulière car avec peu de temps et sur le début des vacances scolaires. 

Le week-end des 6/7 juillet devait avoir lieu le festival gourmand du groupement des communes de France aux noms 
burlesques et chantants à Vatan. Le bureau national a décidé, avec l’accord de Vatan, de reporter l’événement les 21 et 
22 septembre. Notre UAC prépare avec beaucoup de ferveur l’accueil du festival 2025. 

Néanmoins nous continuons nos projets communaux car il faut bien continuer à avancer. Le bloc communal est très 
important dans notre ruralité avec une proximité des élus locaux auprès des habitants et cela n’a pas de prix à mon 
avis. Il faudra se mobiliser pour l’élection municipale de 2026. 

Comme souvent évoqué, nous allons avoir une nouvelle salle des sports pour le début de l’année 2026. Le choix de l’ar-
chitecte a été acté lors du conseil municipal du mois de mai et une première réunion de lancement a eu lieu début juin. 
Nous aurons l’occasion de vous présenter les premières vues de la future salle lors des vœux du maire 2025. 

La mairie s’est dotée d’une nouvelle verrière fin juin. Un équipement qui permettra de faire des économies d’énergie et 
de meilleures qualités de travail pour notre secrétariat ainsi que pour l’accueil de nos administrés. 

Vous avez découvert depuis quelques mois un nouveau visage à l’accueil de la mairie avec l’arrivée de Mélodie DE LU-
CA. En effet Laurence a fait valoir ses droits de départ à la retraite (bien méritée) pour la fin de cette année mais avec 
un départ réel début septembre. J’aurais l’occasion de la remercier pour toutes les années passées au service de notre 
collectivité. Sophie et Mélodie formeront le nouveau binôme pour les prochaines années. 

L’été approche et toute l’équipe de la petite enfance prépare avec effervescence l’accueil de nos enfants âgés de trois à 
onze ans. Je ne doute pas un instant qu’ils vont passer de très bons moments avec nos animatrices. Je salue le travail de 
préparation de toute l’équipe en associant le secrétariat. 

Du changement également à la petite enfance, en effet Lydia est en disponibilité depuis fin avril, ceci pendant une an-
née, et Marie-Béatrice va faire valoir ses droits de départ à la retraite (bien méritée également). Merci à elles pour le 
travail accompli. Une nouvelle organisation va être mis en place à la rentrée 2024. 

Notre école va avoir une nouvelle directrice car Caroline a souhaité un changement d’orientation professionnelle. Je 
tiens à la remercier pour les années de collaboration étroite avec notre commune. Je souhaite la bienvenue à Madame 
Bernadette FRADET. 

Cette période est également, pour nos jeunes, le moment des examens. Je leur souhaite toute la réussite possible dans 
l’obtention d’un diplôme préparant l’avenir et la poursuite des études lors de la prochaine rentrée scolaire ou de l’en-
trée dans le monde du travail. 

Je souhaite également toute la réussite à nos associations pour l’organisation de tous les événements qui auront lieu 
cet été 2024. 

Enfin pour terminer, j’attire votre attention pendant la période estivale avec les fortes chaleurs éventuelles et sur les 
phénomènes tel que les orages. N’hésitez pas à contacter notre secrétariat qui pourra vous renseigner sur les procé-
dures que la préfecture met en place et notre accompagnement. 

Je vous souhaite de très un bel été avec toujours plein d’espoir dans l’avenir et surtout prenez bien soin de vous et de 

vos proches durant cette période. 

 

Joël POUPARD 
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La vie municipale 

Affaires sociales 

Communes aux noms burlesques—En 
raison des élections législatives antici-
pées, le déplacement initialement prévu 
les 5 et 6 juillet à Vatan est reporté au 
week-end du 21-22 septembre.  

Camp d’été —Les recherches pour trou-
ver un camp pour l’été 2024 ayant été 
infructueuses, le projet est remis à l’an-
née prochaine. 

Tranches 
2024-2025 

Tarif horaire matin et soir Tarif horaire mercredi 

QF inférieur 600 3.10 € 1.26 € 

QF entre 601 et 900 3.22 € 1.36 € 

QF entre 901 et 1200 3.32 € 1.46 € 

QF supérieur à 1200 3.42 € 1.60 € 

Sortie 3.72 € 

Barème service enfance 2023-2024 

Cantine - Compte tenu de l’augmentation du prix d’achat des repas au restaurant local, le conseil municipal décide de passer le 
prix de vente du repas de 4.50 € à 4.75 €. Cette augmentation ne couvrira pas l’augmentation des autres charges : personnel, 
fluide, … 

Accueil périscolaire matin, soir, accueil péricentre, accueil périscolaire du mercredi  et accueil de loisirs– Le conseil municipal dé-
cide d’augmenter le prix de 23% : 

Convention Territoriale Globale— Un poste de « Chargé de coopération sectorielle » 
va être créé sur le territoire des communes de l’ex-CCB qui était le seul secteur non 
pourvu. Ce poste sera financé par l’Agglomération du Choletais et les communes ad-
hérentes. Le coût pour la commune des Cerqueux est évalué à 335 € par an. 

Boc’en bulle— Camille, l’animatrice de l’association, a rencontré les membres du 
foyer des jeunes. Une ou deux journées d’activités pourraient être proposées aux 
jeunes de 10 à 13 ans en juillet. Il faudra voir quel local pourrait être mis à disposi-

tion : foyer des jeunes (réservé pour l’occasion), local Familles Rurales. 

Communication—Les panneaux publicitaires du lotissement vont être remplacés par 
des panneaux présentant la commune avec un montage photos. 

Nbre de jours 

Tarifs - Année 2024-2025 

QF < 600 QF entre 601 et 900 QF entre 901 à 1200 QF > 1200 

Journée Journée + sortie Journée Journée + sortie Journée Journée + sortie Journée Journée+ sortie 

1 à 4 13,85 17,57 14,71 18,43 15,57 19,29 16,44 20,16 

5 à 8 (-4%) 13,30 16,87 14,12 17,69 14,96 18,52 15,78 19,35 

9 à 12 (-8%) 12,74 16,17 13,53 16,95 14,33 17,75 15,12 18,54 

13 à 15 (-12 %) 12,20 15,46 12,95 16,21 13,71 16,97 14,46 17,74 

Prolifération des chats 

L’article L. 211-19-1 du Code rural interdit de 
laisser divaguer sur la voie publique les ani-
maux domestiques comme les animaux sau-
vages apprivoisés  

Les chats errants constituent une population 
autonome qui ne fait l’objet d’aucune identi-
fication, vaccination, ni d’aucun suivi vétéri-
naire. La reproduction incontrôlée des chats 
errants engendre une surpopulation, une 
propagation de maladies, et donc un risque 
sanitaire pour les autres animaux domes-
tiques. Il est impératif de limiter leur prolifé-
ration pour leur bien-être et celui de leurs 
congénères, et cela passe par la stérilisation.  
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Inscriptions aux services périscolaires et de 

loisirs 

Les dossiers d’inscription pour l’année scolaire 2024-2025 ont 
été distribués aux enfants courant juin. 

Même si votre enfant était déjà inscrit, il est indispensable de 
refaire un dossier chaque année. Celui-ci est valable pour 
toute l’année scolaire 

Les dossiers sont à retourner au secrétariat de mairie (avec les 
pièces demandées) avant le 31 juillet 2024. 

Si vous n’avez pas reçu de dossier, adressez-vous au secréta-
riat de mairie. 

Maison d’assistantes mater-

nelles 

Deux assistantes maternelles vont ouvrir 
une Maison d’Assistantes Maternelle « Ma’Malice ». Pour ce-
la, elles ont créé une association qui leur permettra d’assurer 
le fonctionnement. Elles souhaitent qu’un membre du conseil 
municipal participe à leur association. Frédéric Point accepte 
de siéger à cette association.  

D’autre part, le conseil municipal vote une subvention de 
6 400 € pour les aider à l’installation de la Maison d’Assis-
tantes Maternelles. 

Urbanisme 

Droit de préemption urbain—La com-
mune a renoncé à son droit de préemp-
tion pour l’immeuble situé 18, rue 
Amand Michaud. 

Développement et cadre de vie 

Voirie 

Local des associations—Le conseil mu-
nicipal a validé le devis de l’entreprise 
Bouchet TP pour l’aménagement du 
parking - Montant : 8 012.41 € HT ainsi 
que les devis pour l’aménagement : 
lisses, bancs, etc. Montant : 3 378.90 € 
HT.  

Cimetière - La commission travaille sur 
un projet de panneau, à poser sur le 
portail du cimetière, pour informer les 
visiteurs des consignes à respecter. Do-
rénavant, Le portail principal sera fermé 
à clé et un groom sera posé sur le portil-
lon pour qu’il reste fermé.  

En ce qui concerne les reprises de con-
cession, un projet de cahier des charges 
est à l’étude.  

Des trous sont constatés autour de cer-
taines tombes. Les familles vont être 
avisées par courrier. 

Signalisation horizontale – Les travaux 
ne sont pas achevés. L’entreprise va 
être relancée. 

Signalisation verticale : Le panneau 
« Stop » au lieu-dit les Foucheries va 
être changé.  

Etang – Un devis a été établi pour le 
reprofilage des allées. Le conseil munici-
pal décide d’attendre que les travaux de 
construction de la nouvelle salle de 
sport soient achevés pour entreprendre 
des travaux. Cela permettra de savoir 
où vont s’évacuer les eaux pluviales. 

Le devis de l’entreprise Bouchet pour la 
modification du trop-plein de l’étang est 
validé. Montant : 1 866.29 HT.  

Terrain de foot – Pour la prochaine sai-
son, l’arrosage sera fait en fonction de 
la météo et de l’utilisation du terrain. 

Dans le cadre d’une future réfection du 
terrain de foot, une rencontre a eu lieu 
avec M. Leray, spécialiste des terrains 
de sport au Cabinet Vic’Ouest. Il pro-
pose une mission de maitrise d’œuvre 
comprenant les études de projet et le 
suivi du chantier. Montant de la mis-
sion : 15 925 € HT. A discuter. 

Poubelles – Suite à une réunion avec 
CITEO, certaines corbeilles qui sont usa-
gées vont être retirées et d’autres vont 
être ajoutées pour faciliter le tri. 

Chemins ruraux—L’enquête publique 
pour le recensement des chemins ru-
raux a eu lieu du 10 au 26 juin 2024. Le 
commissaire enquêteur doit rendre son 
rapport d’enquête. 

Bâtiments 

Mairie — Les travaux de remplacement 
de la verrière ont été réalisés fin juin. 

Un écran multifonction va être installé 
dans la salle du Conseil pour un mon-
tant de 4 942.50 € HT. 

Salle du Cormier—Une nouvelle tireuse 
à bière a été installée au bar. Elle donne 
entière satisfaction. Des travaux d’étan-
chéité ont été réalisés sur la toiture 
pour un montant de 2 295 € HT. 

Église—Le moteur de volée de la cloche 
n° 2 va être changé par l’entreprise Bo-
det pour un montant de 2 741.50 €. 

Aires de jeux—Des réparations de sécu-
rité vont être faites sur les jeux. Selon 
les résultats du prochain contrôle, 
comme prévu lors de la mise en place 
de la nouvelle structure, certains jeux  

pourront être retirés s’ils sont jugés 
dangereux. 

Salle de sport—Suite à l’appel d’offres 
réalisés en mars-avril, c’est le cabinet  
BEE architecture de Chemillé-en-Anjou 
qui a été retenu pour la mission de maî-
trise d’œuvre. 

Une première esquisse sera présentée 
au groupe de travail le mardi 23 juillet. 

La démolition de la salle actuelle devrait 
avoir lieu à l’automne. 

Le club de foot a sollicité la commune 
pour qu’elle installe des vestiaires tem-
poraires pendant la construction de la 
salle de sport. Compte tenu du coût de 
location, le conseil municipal a décidé 
de ne pas donner suite à cette de-
mande. 

Nettoyage—Des devis sont en cours 
pour le nettoyage des façades de cer-
tains bâtiments. Le budget risque d’être 
conséquent mais il sera nécessaire de 
faire appel à une entreprise pour cer-
tains bâtiments très hauts. Voir si 
d’autres bâtiments peuvent être 
nettoyés par les agents communaux 
avec un matériel adapté. Il faudra veiller 
à ne pas détruire les nids d’hirondelles. 

Questions diverses 

Dégradations — Un extincteur ayant 
été intentionnellement vidé par les 
jeunes du foyer, la subvention attribuée 
au CLAC a été réduite du montant de la 
facture d’ASP services. D’autre part, 
suite à des dégradations, des dalles de 
plafonds vont être achetées (Montant : 
565.44 € HT). Elles seront posées par les 
jeunes du foyer et leurs parents.  

Lors de la soirée du foot au mois de 
mars, des dégâts ont été constatés dans 
les sanitaires. La facture relative aux 
réparations sera adressé au Club de 
foot.  



5 

Agglomération du Choletais 

Info seniors : Il est envisagé par Cholet 
Agglomération d’acquérir une caravane 
itinérante pour informer les seniors de 
nos communes rurales. 

Commission environnement : la réunion 
a eu lieu le 09/04 dernier sur la com-
mune des Cerqueux. La déchetterie 
d’Yzernay devrait ouvrir au public cou-
rant 2026. 

Culture—Le 12 octobre 2024, aura lieu 
aux Cerqueux un spectacle itinérance. 

Éolien – Dans le cadre d’un projet éolien 
sur la commune de Nueil les Aubiers, 
une zone d’accélération a été identifiée 
entre Les Foucheries et La Grande 
Troche. Une rencontre a eu lieu avec les 
élus des Deux-Sèvres et ceux de Cholet-
Agglomération. 

En ce qui concerne le parc éolien du 
Bocage, les derniers recours sont épui-
sés. Les travaux devraient pouvoir débu-
ter en 2025. 

Assainissement – Il reste 3 maisons à 
contrôler. Un brasseur de la station 
d’épuration est hors service. Des tra-
vaux sont prévus sur le 2e bassin. 

Urbanisme – Suite au retrait de la 
commune de Lys-Haut-Layon, une 
nouvelle convention relative à l’ins-
truction des autorisations va être 
signée. 

PLUIH – En raison d’un manque de 
personnel au sein du service, il y a un 
doute sur le délai d'approbation du 
PLUi-H avant la fin du mandat actuel. 
Si c'est le cas, il y aura du retard pour 
la création du futur lotissement de La 
Hayère 3. 

Personnel communal—Suite à la muta-
tion de la bibliothécaire une nouvelle 
organisation est envisagée. Un recrute-
ment pourrait être lancé pour le recru-
tement de deux bibliothécaires à temps 
non complet (80 %). L’un(e) pour les 
bibliothèques de La Tessoualle, Les Cer-
queux et Yzernay et l’autre pour les 
bibliothèques de Maulévrier, Coron, 
Somloire et La Plaine). En contrepartie, 
il faudrait passer le temps de travail de 
la bibliothécaire des Cerqueux de 
4 heures à 5 heures 30 par semaine 
(coût supplémentaire : environ 1 600 € /
an). Les bibliothécaires seraient recru-
tés par Cholet Agglomération et le fi-
nancement se ferait par le biais d’une 
convention. 

Service enfance—Suite à des mouve-

ments au niveau du personnel (départ 
en retraite, disponibilité, etc.), le service 
sera réorganisé à la rentrée. Deux 
postes contractuels de 23 et 24 heures 
par semaine seront créés. 

Finances 

Taux d’imposition—Les taux d’imposi-
tion sont inchangés : 

 Taxe foncière propriétés bâties : 
40.07 % 

 Taxe foncière propriétés non bâties : 
34.95 % 

 Taxe d’habitation : 12.70 % 

Révision du loyer de la supérette—Le 
loyer est révisé conformément aux 
termes du bail signé le 01/07/2015 et 
passe de 131.78 € à 142.31 € par mois à 

compter du 1er juillet 2024. 

Subvention—Le conseil municipal vote 

une subvention complémentaire de 
900 € au profit du Comité des Fêtes 
pour faire face aux frais du service de 
sécurité pour les Cerquo’folies. 

Vous retrouverez la présentation du 
budget sous forme de graphiques à la 
page suivante 

Pluviométrie 2023 

Voici le relevé de pluviométrie réalisé 
par Mme Michelle Augereau dans le 
bourg et par M. Alban Thibaud au lieu-
dit « L’Oiselière » (sur la route de 
Somloire). Nous les remercions de nous 
fournir ces informations. 

On enregistre un total de 1048 mm 
dans le bourg et 903 mm à l’Oiselière. 
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Budget 2024 

Nous vous présentons le budget prévi-
sionnel de 2024 sous forme de gra-
phiques. 

Principaux travaux prévus 

en investissement : 

Gros travaux de bâtiments 800 000 € 

Salle de sport 787 609 € 

Achat de matériel 50 000 € 

Aménagement de terrains 5 000 € 

Gros travaux de voirie 10 000 € 

Financement de travaux SIEML 4 000 € 

Total 1 656 609 € 

Ces travaux sont totalement autofi-
nancés.  

État de la dette pluriannuel 

Année Annuité 

2024 
47 731.06 € 

2025 47 149.79 € 

2026 46 568.57 € 

2027 45 987.31 € 

2028 45 406.06 € 

2029 44 824.79 € 

2030 44 243.52 € 

2031 40 914.85 € 

2032 40 333.59 € 

2033 39 752.34 € 

2034 39 171.10 € 

2035 38 589.85 € 
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Le sport aux Cerqueux 

Le football 

En 1963, le football démarre sous la 
présidence de Daniel Coiffard avec une 
quinzaine de licenciés entraînés par 
André Dutin. Les matchs se jouent sur le 
terrain des Pétries (où se situe mainte-
nant l’entreprise Brémond). Les voitures 
servent de vestiaires et les douches se 
prennent dans des bassines. 

Debout : Roland Cailleau, Jean-Paul Loiseau,  
Hugues Simonneau, Claude Retailleau, Alain 
Simonneau, Pierre Rochard, France Simon-
neau 

Accroupis : Jean Oger, Jean-François Girard, 
Raymond Guilloteau, Jean-Marc Pilet, Gé-
rard Pilet. 

France Simonneau, Jean-François Girard, Raymond Guilloteau, 
Hugues Simonneau, Claude Retailleau, Jean-Paul Loiseau, Annie Chu-
pin, Mado Rochard 

Jean-Marc Pilet, Jean Oger, Alain Simonneau, Roland Cailleau, Gérard 
Pilet. 

Raymond Hay, René Humeau, Guy Legeai, Aimé Rabier, Marcel Bodin. 

En cette année olympique nous avons voulu retracer l’histoire du sport aux Cerqueux.  

Chose impensable aujourd’hui, jusque dans les années 60, il n’y avait pas de sport dans la commune. Il y avait très peu d’associa-
tions : le comité des fêtes (créé en 1966) et l’association Espoir fondée en 1946 pour la construction du patronage (ancienne salle 
des fêtes). Lors de leur création, les associations sportives ont été rattachées à l’association Espoir. 
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Espoir Basket 

Le club de basket a été créé en 1968 sous la présidence d’Odile Legeai. Il est ouvert aux filles qui sont entraînées par Jeannette 
Coiffard et sœur Marie de Lourdes. Cette première année comprend 21 sportives réparties en trois équipes : seniors, cadettes A et 
cadettes B. 

Espoir basket est devenu le Basket Club Cerquois le 5 mai 1993 après la dissolution de l’association Espoir. 

En 1987, une salle omnisport a vu le 
jour pour le plus grand plaisir des spor-
tifs qui pouvaient profiter de deux 
beaux vestiaires et de douches ! 

1998, on fête les 30 ans du basket. Le 
club compte alors 98 licenciés et 10 
équipes. 

En 2001, la salle Espoir et de nouveaux 
vestiaires viennent compléter la salle. 
Nous avons passé beaucoup de bons 
moments conviviaux dans cette salle. 
On aimait s’y retrouver après les matchs 
autour d’un verre et d’un morceau de 
brioche. 

Marie-Noëlle Girard, Geneviève Faligant, Marie-Pierre Pas-
quier, Marie-Anne Vivion, Jeannette Coiffard, Jacqueline Le-
geai, Dany Rochais, Thérèse Bâcle, Françoise Faligant. 

Pendant 20 ans, les matchs se sont déroulés sur le terrain en 
plein air situé derrière le patronage.  

Il y avait une petite pièce non chauffée, située près de la cave, 
qui servait de vestiaires et pas de douches. Pour l’anecdote, les 
filles avaient interdiction d’entrer dans la cave car « elles ris-
quaient de faire tourner le vin ! » 

Cerqueux, Somloire, St Paul basket 

Le 14 mai 2003, c’est la fusion des clubs des Cerqueux, Somloire et St Paul du Bois et la naissance du CSSP. D’une moyenne de 8 
équipes et nous sommes passés à 12 équipes. En 2007, c’est La Plaine qui rejoint le groupe. Cerqueux, Somloire, St Paul, La Plaine. 
CSSP. 

Les joueurs lors des 30 ans du basket 
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CSSP Basket 

N’hésitez pas à venir essayer le basket, venir assister à nos 
matchs et soutenir les joueurs. Vous trouverez toutes les infor-
mations sur notre site. Pour contacter le club : 
cssp.basket@gmail.com ou 06.71.55.51.53 

Retrouvez nous aussi sur https://cssp-basket.sportsregions.fr/ 
Facebook https://fr-fr.facebook.com/CSSPbasket/ 
Instagram https://www.instagram.com/cssp_basket/ 

Depuis 2007, le fonctionnement est 
toujours le même, avec une rotation sur 
les quatre salles des communes pour les 
entrainements et matchs.  

Les entrainements jeunes se font le 
mardi ou mercredi selon la catégorie. 
Pour les seniors et U18 le vendredi soir 
en féminin, ou le jeudi soir pour les 
masculins. 

Le club permet de pratiquer le basket-
ball dès les Baby, soit 5-6ans, et jus-
qu’en équipe loisirs, donc pas de limite 
d’âge.  

Les effectifs sont en légère diminution 
depuis des années, surtout depuis le 
Covid. Nous avons environ 100 licenciés 
chaque saison. C’est un petit club, qui 
renforce le côté convivial de cette pra-
tique en équipe. 

En 2023, le club a obtenu le label dépar-
temental de mini-basket.  

Depuis 2 ans, une équipe du CSSP rem-

porte avec brio le challenge de l’Anjou. 

La saison dernière c’était les U18 fémi-

nine, et cette saison 2023-2024 se sont 

les séniors masculins. Nous ne pouvons 

qu’être fiers. 

Les U18 F 

Les seniors M 

La remise du label 

Espoir Tennis 

La section de tennis a été créée en décembre 1991 à l’initiative de quelques habi-
tants de la commune. Manuel Namora en était le président. 

Les premiers entraîneurs étaient Christian Quignon du club de Vihiers et Maria 
Barbier pour les jeunes le mercredi. 

Le club n’était pas affilié à la Fédération mais uniquement pour une pratique du 
Tennis en détente. L’adhésion aura lieu un peu plus tard pour faire du champion-
nat (hiver et coupe d’été). 

Le club a fait une saison avec l’équipe 1 en pré-région. Jean-Christophe Grolleau 
était classé en troisième série. 

mailto:cssp.basket@gmail.com
https://cssp-basket.sportsregions.fr/
https://fr-fr.facebook.com/CSSPbasket/
https://www.instagram.com/cssp_basket/
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Dates importantes  

En 1990, L’ASCPS nait, avec la fusion du 
club de Somloire accompagné, par les 
communes des Cerqueux et de La 
Plaine.   

L’équipe fanion, a évolué au niveau ré-
gional DH, pendant quelques saisons 
(R2). 

2015, l’année, de la fusion avec le club 
d’Etoile Sportive Yzernay avec l’ASCPS. 
Le nouveau club se nommera SO-
MOIRYZENAY Cerqueux Plaine Foot, 
avec comme Président Alain Rochais. 

Dès la première année de fusion, en mai 

2015, L’équipe C des Seniors remporte 

la Coupe des réserves. 

L’association en 2024 

Le bureau directeur 2024 est composé 
de 15 membres, présidé par Timothé 
Barbeau. 

Il y a douze commissions telles que, les 
finances, les fêtes, la communication, 
l’arbitrage, etc. Au niveau communal, 
Rémy Courtois et Kévin Gourdon sont 
les deux référents au sein du bureau 
directeur.  

L’association compte quatre sites, com-
plexes sportifs avec 5 terrains en 
herbes. 245 licenciés avec : 

 Quatre équipes U7, 

 Trois équipes U9, 

 Deux équipes U11, 

 Deux équipes U13, 

 Une équipe U15,  

 Une équipe Féminines Seniors 

 Cinq équipes Seniors Masculins 

Les Seniors Féminines, viennent de ter-
miner premières de leur groupe en D3. 
Elles commenceront en septembre, en 
D2.  

Les Seniors Masculins sont en D1, Quart
-finaliste du Challenge de l’Anjou. 

Le club a également 2 arbitres officiels, 
Tom Bodin-Chauviré, arbitre officiel 
jeunes dans le district 49, et Fabien Te-
na, arbitre officiel régional au niveau R3. 

Le club est toujours à la recherche de 
bénévoles, n’hésitez-pas à venir nous 
rejoindre. 

 

Manifestations extra-sportives 

Chaque commune a une manifestation extra-sportive par an. Ces évènements sont organisés par la commission fêtes, accompagnée 
du bureau directeur. Au mois d’octobre à lieu a Yzernay, la soirée Irlandaise. Les concours de belote et de palets sont organisés à La 
Plaine. Cette année, la soirée Disco est revenue à Somloire au mois de mars. La soirée Tartiflette a lieu aux Cerqueux également au 
mois de mars.  

Depuis 2 ans, la commission tournoi organise chaque année, son traditionnel week-end tournoi à Yzernay : Tournoi des jeunes le sa-
medi (U11-U13) et tournoi familial regroupant joueurs licenciés ou non le dimanche. Cette année 2024, a vu 32 équipes de jeunes le 
samedi et 25 équipes le dimanche. Le weekend Tournoi, pour la saison 2024-2025, aura lieu, le 7-8 juin 2025.  

2025, sera une année importante pour le club, puisque l’association fêtera ses 10 ans.  

En résumé—Une bonne saison avec l'investissement des bénévoles tout au long de la saison. Un bureau actif qui a mené des projets 
tout au long de la saison.  

Une saison sportive satisfaisante avec une campagne de coupe où l'équipe fanion a été au rendez-vous, Mathieu Bécot a su redonner 
goût à l'entraînement aux seniors - les équipes sont devenues compétitives tout en restant fair-play (aucun carton rouge sur la saison) 

Des portes ouvertes pour les jeunes auront lieu à la rentrée sportive 2024  

Somloiryzernay CP foot 
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Cela va faire un an que l’A.F.C. 
(Association Futsal des Cerqueux) a vu 
le jour. 

Elle compte actuellement une trentaine 
d’adhérents de tous âges, il suffit juste 
d’avoir 16 ans.  

L’AFC ne compte pas d’adhérente à 
l’heure actuelle mais elle a fait le choix 
de la mixité. Les séances se déroulent le 
lundi soir de 19h à 21h. 

Pour le déroulement de la séance, ce 
sont des équipes de 5 joueurs (4 joueurs 
de champ et un gardien) qui s’affron-
tent pendant 15 à 20 minutes. 

Les sorties se font comme au foot sauf 
les touches qui se jouent au pied. 

A noter également la différence du bal-
lon qui rebondit moins. 

L’AFC est très satisfaite de cette pre-
mière saison et espère rester dans cette 
dynamique. 

Bienvenue l'association Cerquoise Ami-
cale Vélo !!! 

Notre association a été créée en 2002. 
Dix ans plus tard, en octobre 2012, une 
section « marche » voit le jour. Puis, en 
janvier 2016, c’est la création de la sec-
tion « VTT ». 

En 2024, ce sont 60 adhérents qui se 
retrouvent chaque dimanche matin et 
mercredi pour des randonnées. 

Chaque week-end, le club propose des 
itinéraires qui sont affichés au tableau, 
à la salle des sports de la commune. 

Pour tous ceux qui sont intéres-
sés, départ: 8h30 devant la salle des 
sports. Vous pouvez également retrou-
ver les itinéraires sur le site internet    
www.cav.asso-web.com 

Depuis plusieurs années, loisirs et spor-
tivité cohabitent dans une ambiance 
très conviviale. 

Futsal Les Cerqueux 

Cerquoise Amicale Vélo 

Composition du bureau 

Président : Cédric Guetté 

Vice-président : Emilien Guetté  

Trésorier : Lise Boret 

Vice trésorier : Jérémy Vergniault 

Secrétaire : Ghislaine Longuet 

Vice-secrétaire : Fidel Viveiros 

Membres : Sébastien Longuet, Pascal Merlaud, Jacques 
Supiot, ChristianMorisseau, Gérard Vivion, Laurent Martin. 
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Suite à d’importants travaux dans notre 
salle des sports, notre activité de bad-
minton se déplace à la salle de sport de 
La Plaine à partir du 5 novembre 2024 
et ce pour une durée de deux ans. 

Nous vous invitons le mardi et le mer-
credi soir à partir de 20h30 à la salle de 
sport de La Plaine. 

Si vous souhaitez faire une séance d’es-
sai, vous pouvez venir à partir du 3 sep-
tembre au 26 septembre dans la salle 
des Cerqueux ou à partir du 5 novembre 
à La Plaine. 

Outre le sport, Familles Rurales propose 
également des séances de 

Loisirs créatifs 

Avec la collaboration de Brigitte Le Dilly 
vous pouvez venir rejoindre le groupe 
pour faire de la peinture, de la mo-
saïque et différents autres travaux selon 
vos goûts.  

Les séances ont lieu un mardi sur deux 
de 14h30 à 17h30 au Local Familles Ru-
rales (3, rue du Sacré Cœur) situé près 
de la bibliothèque. 

Tarif : 100 € pour 20 séances entre sep-
tembre 2024 et juin 2025 . Mais pouvez 
vous inscrire pour l’année complète, à 
mi-temps (50 € pour 10 séances) ou 6 € 
par  séance en fonction de vos disponi-
bilités. 

Inscriptions : Vous pouvez contacter 
Aurélie Sigonneau—Tél. 06.11.10.66.12 
ou Martine Vergniault Tél. 
06.65.69.29.24 

Familles Rurales 

Association Badminton Cerquois 

Pour plus d’informations, nous vous invitons à prendre contact avec Nicolas Muzet, 
président de l’ABC Badminton des Cerqueux—Tél. 06.51.41.69.41 

La gym douce—Mardi de 10h30 à 
11h30 

Inscriptions : Vous pouvez contacter 
Aurélie Sigonneau—Tél. 06.11.10.66.12 
ou Martine Vergniault Tél. 
06.65.69.29.24. 

Montant : 100 € pour 35 séances. Possi-
bilité d’inscription à mi-temps. 

Le fitness-entretien corporel— Mercre-
di de 19h15 à 20h15. 

Inscriptions : Vous pouvez contacter 
Aurélie Sigonneau—Tél. 06.11.10.66.12 
ou Laurence Vivion—Tél. 06.17.39.05.84 

Montant : 100 € pour 37 séances. Possi-
bilité d’inscription à mi-temps. 

De septembre à juin de chaque année, l’association propose deux activités sportives, 
la gym douce et le fitness. Les séances ont lieu à la salle du Cormier. 

Calendrier des fêtes 

21/09/2024 : Théâtre/débat « Quand la mémoire perd la tête » - Salle du Cormier 

06/10/2024 : Randonnée de la brioche de la Cerquoise Amicale Vélo 

11/10/2024 : Spectacle Itinérances. 

18/10/2024 : Concours de palets des chasseurs. 

20/10/2024 : Repas des ainés 

23/11/2024 : Soirée du foyer des jeunes. 

06/12/2024 : Marché de Noël de l’école (Association des parents d’élèves) 
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Photo Club Cerquois 

Le Photo Club Cerquois, compte aujour-
d’hui 11 photographes, et 4 partenaires 
adhérent. 

Nous avons un programme bien chargé. 

Pour ce premier semestre d’activité, 
nous avons déjà 4 expositions à notre 
actif dont une en cours. 

Le 8 juin nous avons participé au défilé 
pour l’association Handitou à la salle 
Mocrat de Cholet, pour l’occasion nous 
avons monté un studio, et une exposi-
tion photographique sur leurs activités. 

Nous continuons nos activités avec les 
délégations Miss Curvy Pays de la Loire, 
et Ambassadrice Pays de la Loire. 

De nouveau projets arrive, en partena-
riat avec la Mairie de Toutlemonde, 
L’Hôpital de Cholet, le comité des Fêtes 
de Nueil les Aubiers, L’Ehpad de Maulé-
vrier, l’association Handitou à Cholet, le 
restaurent Midi30 à Mauléon, … 

Nous allons mettre en place une forma-
tion sur la base de la photographie, 
celle-ci sera ouverte à tous. 

N’hésitez pas à vous renseigner, pour 
vous inscrire. 

Du premier juin au premier septembre 
nous exposons au restaurant Midi30 à 
Mauléon sur le thème des JO. 

Nous nous réunissons tous les mois, les 
deuxièmes jeudis 20 heures salle St 
Jacques, et les premiers samedis à 10 
heures salle Familles Rurales, au studio 
photo qui se trouve au-dessus de de la 
St Jacques pour des formations, des 
animations, ou des sorties photo. 

Vous aimez faire des photos avec votre 
appareil, qu’il soit argentique, numé-
rique, bridge, réflex, hybride, ou même 
avec votre téléphone portable. 

Vous souhaitez nous rejoindre, n’hésitez 
pas à venir aux réunions nous rencon-
trer. 

Vous pouvez aussi nous contacter. 

Mail : photo.club.cerquois01mail.com 

Pascal Jouteau : 07 87 96 31 64 

Bruno Epain : 06 86 67 31 85 

Union des Anciens Combattants (UNC) 

Cette année, les cérémonies commémoratives ont lieu aux Cerqueux pour les com-
munes de Maulévrier, Toutlemonde, Yzernay et Les Cerqueux. Le 8 mai, Jeannette 
Dutin a reçu la médaille de bronze de l’UNC et Alain Frémondière, la médaille des sol-
dats de France. 
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Secrétariat de mairie 

2, rue du Vieux Logis 
49360 LES CERQUEUX 

Tél. 02.41.55.90.12 
Mail : mairie.cerqueux@orange.fr 

www.lescerqueux.fr 

Le secrétariat de mairie est ouvert au 
public. 

Lundi : 8h00—12h15 
Mardi : 8h00-12h15 et 15h00-17h30 
Mercredi : 8h00-11h15 
Jeudi : 8h00-12h15 et 15h00-17h30 
Vendredi : 8h00-12h15 et 15h00-17h30 
Samedi : 9h00-12h00 (semaines paires) 

Le secrétariat de mairie sera fermé les 
samedis en juillet août 

Plan canicule 

Les épisodes de fortes chaleurs et de 
canicule peuvent être dangereux pour 
la santé surtout chez les personnes les 
plus à risque. Depuis le 1er juin, le plan 
national canicule est activé sur le terri-
toire. Comme chaque année, Santé pu-
blique France met en place sa veille 
saisonnière et rappelle les messages de 
prévention et les gestes à adopter en 
cas de fortes chaleurs.  

Ma santé peut être en danger quand 
ces 3 conditions sont réunies : 

il fait très chaud, 

la nuit, la température ne descend 
pas, ou très peu,  

cela dure plusieurs jours. 

Journal municipal de la 

commune des Cerqueux. 

Tirage à 500 exemplaires 

Directeur de la publication : Joël Poupard, maire. 

Commission Communication : Frédéric Point, 
Béatrice Balada, Michel Le Breton, Nicolas De-
france, Alain Rochais, Céline Thomas. 

Crédit photos : Mairie des Cerqueux, STB 360.  

Maquette : Services municipaux 

Impression : Connivence 

L’édition du présent numéro a été mise en ligne 
sur le site internet www.lescerqueux.fr le 
11/07/2024. 

Naissances 

Augustin Naud  05/04/2024 
Enoha Laurencin-Félicia 05/04/2024 
Thibault Michardière 22/04/2024 
Romy Brémond 10/05/2024 

Mariage 

Émilie Denis et Thomas Frérot 01/06/2024 

Décès 

Yvonne Legeai 90 ans 04/04/2024 

Carnet 

Registre des personnes vulnérables 

Vous êtes en situation d’isolement et 
souhaitez faire partie des personnes 
appelées régulièrement par les services 
municipaux en cas de déclenchement 
d’un plan canicule. Vous souhaitez si-
gnaler un proche isolé ou fragile. 

Vous pouvez demander votre inscrip-
tion sur le registre des personnes vul-
nérables au secrétariat de mairie. 

Tél. 02.41.55.90.12 

Mail : mairie.cerqueux@orange.fr 

Carte d’identité et passeport 

La mairie des Cerqueux n’est pas habilitée pour recevoir les de-
mandes de cartes d’identité ou de passeport. Les délais d’obten-
tion des titres sécurisés sont exceptionnellement longs (parfois 
plus de 6 mois).  

Avant de prendre votre rendez-vous, vous devez faire une pré-demande en ligne sur 
le site http://prédemande-cni.ants.gouv.fr.  

Ensuite, vous prenez rendez-vous dans une mairie équipée d’un dispositif de recueil 
d’empreintes. Vous pouvez prendre rendez-vous dans une commune située dans un 
autre département.  

Si vous avez besoin d’aide, adressez-vous au secrétariat de mairie des Cerqueux 

Mairie de Mauléon 
Tél. 05.49.81.17.00 

Mairie de Cholet 
Tél. 02.72.77.20.00 

Mairie de Maulévrier 
Tél. 02.41.55.00.29 

Mairie de Nueil -les-Aubiers 
Tél. 05.49.80.65.65 

http://prédemande-cni.ants.gouv.fr

